

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## À Travers Nos Régions

**BITAM : LE CHEF DE BUREAU DU CGC VISITE LES UNITÉS SOUS SON AUTORITÉ**



Photo : Servais Sonde Batata

**LE** chef de Bureau provincial du Conseil gabonais des chargeurs (CGC) dans le Woleu-Ntem, Ridolfi Crido Ngounga Mbadou, accompagné de quelques employés, vient de faire le tour du propriétaire dans les différents postes du CGC installés dans la province du Septentrion. Cette tournée, qui s'inscrit dans le cadre de la mise en place d'une nouvelle dynamique, pour un fonctionnement optimal des services locaux du CGC, a été l'occasion de rappeler aux employés la volonté de la tutelle liée à la bonne gestion de la chose publique ; le CGC étant un maillon essentiel dans la vie économique du Gabon. Ses missions étant liées à l'encadrement du trafic de fret généré par le commerce intérieur et extérieur. La zone des Trois-Frontières dans le département du Ntem (Bitam) et celle de Medzeng à la frontière avec la Guinée équatoriale constituent les principaux points d'échanges économiques où l'antenne du Conseil gabonais des chargeurs assure l'encadrement du trafic de fret multimodal national et international par des mécanismes de suivi des cargaisons au moyen d'un document établi sous support numérique ou papier.

**PORT-GENTIL : PASCAL ANGO SENSIBILISE LES FILLES DE MICHEL EMMANUEL AUX STIMA**



Photo : Sidonie AMBONGUILA

**PASCAL** Ango, féru de technologies, s'est rendu au complexe scolaire Michel Emmanuel, une école qui n'accueille que des jeunes filles, pour les sensibiliser aux filières et métiers des sciences technologies ingénierie mathématiques et arts (Stima). C'est à une série d'exercices pratiques que les filles visitées ont été soumises pour leur prouver que les "sciences ce n'est pas seulement pour les garçons". Et que, surtout, on peut s'y mettre à tout âge. Souvent, cela s'apparente à une série de petits jeux. A l'aide d'un matériel qui tient dans un sac à dos, l'animateur et son équipier font faire à ces jeunes filles des manipulations qui les ont amenées à constater et à comprendre quelques lois basiques de l'électricité. Elles ont ainsi pu, à partir de schémas, assembler des éléments d'un circuit. Par équipes de 2 ou 4, elles ont appris à diriger des robots sur des parcours parsemés d'obstacles. Pascal Ango, qui a bénéficié, grâce à l'ambassade des États-Unis au Gabon, du programme YALI (Young african leaders initiative), souhaite sensibiliser les jeunes aux technologies. Aussi mène-t-il, à ses propres frais, cette caravane qui va sillonner tous les lieux où il pourra rencontrer des jeunes (écoles, bibliothèques...) pour en inciter plus.

BATATA& FAE

## Guietsou/Député Roland Matsiendi : "J'ambitionne l'unité du peuple vungu"

Propos recueillis par :  
**Christian KOUIGA**  
Libreville/Gabon

**L'**Union : Honorable, le week-end écoulé, vous étiez à Port-Gentil où vous avez échangé avec les membres de votre communauté vungu résidant dans l'Ogooué-Maritime. Quel est le projet ?

**Roland Matsiendi :** Tout en vous remerciant, je vous confie, d'emblée, que cette sortie, que nous comptons poursuivre dans d'autres localités du pays où nous sommes présents, est une première qui vise à rassembler les Vungus du département de la Mougoula vivant à travers le Gabon au sein d'une plateforme apolitique, qui aura le mérite d'être le creuset de notre fraternité et unité retrouvées. Beaucoup d'entre nous ne se connaissent pas. En ma qualité de député du siège unique de la commune de Guietsou et du département de la Mougoula, j'ai pensé qu'il était



Photo : KOUIGA

**L'honorable Roland Matsiendi.**

primordial de faire la promotion de ce genre d'initiative qui participe à la consolidation de notre identité et de notre unité.

**Nourrissez-vous des ambitions autres que celles d'être le député de Guietsou ?**

- (Pince-sans-rire) Je n'ai qu'une seule intention, celle de rester fidèle aux populations de la Mougoula qui m'ont accordé leur confiance pour être leur représentant à l'Assemblée nationale. Le Gabon est un pays d'unité et de paix. Et tout cela, grâce à ceux qui nous gouvernent. C'est d'ailleurs

l'occasion pour moi de rendre un hommage déférent au chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, pour les efforts qu'il déploie au quotidien pour la stabilité, la paix et le développement de notre cher Gabon.

**En conclusion ?**

- Juste dire merci à mes frères et sœurs vungus éparpillés à travers le Gabon, qui ont décidé que nous regardions dorénavant dans la même direction en nous unissant et en conjuguant nos efforts en vue de l'essor recherché de la Mougoula.

## Libreville : la députée Sylvie Kotha réhabilite la passerelle d'Akemidjogoni



**Vue de l'ancienne passerelle réhabilitée.**

**C.G.K**  
Libreville/Gabon

**A**U four et au moulin depuis son élection comme députée du 1er siège du 3e arrondissement de la commune de Libreville, l'honorable Sylvie Kotha n'en finit pas de surprendre les populations de son fief électoral de par les actions, diverses

et variées, qu'elle mène en faveur du bien-être des populations des différents quartiers de sa circonscription politique.

Après la construction de la passerelle du quartier La Sorbonne, sans oublier bien d'autres réalisations communautaires, c'est au tour de l'érection de la passerelle du quartier Akemidjogoni. Une vieille passerelle de fortune réalisée

naguère en matériaux périssables qu'elle avait promis de transformer en béton. Aujourd'hui, le défi a été relevé. À la grande joie des populations riveraines. La cérémonie d'inauguration de cette infrastructure a eu lieu dernièrement. À cette occasion, la parlementaire Kotha a remercié toutes les personnes qui se sont mobilisées pour la réfection de cet équipement communautaire mis au service de tous. Sans discrimination.

Fidèle à ses principes, elle a tressé des lauriers au Distingué camarade président (DCP) du Parti démocratique gabonais (PDG), Ali Bongo Ondimba, grâce à qui, a-t-elle souligné, ce projet a pu voir le jour. Aussi a-t-elle demandé aux populations de sa circonscription électorale, dont celles du quartier Akemidjogoni, de faire preuve de reconnaissance le moment venu (présidentielle) en choisissant le candidat Ali Bongo Ondimba, pour un troisième mandat.

Photo : KOUIGA